



Männergesangverein Gronau trat in Seniorenresidenz auf

AUERBACH. Die Senioren in der Residenz am Fürstenlager hatten Besuch von den Sängern der Eintracht Gronau. Unter Leitung von Diplom-Kapellmeister Herbert Weil haben sie die Senioren mit Weihnachtsliedern auf das Weihnachtsfest eingestimmt.

Vizedirigent Rainer Maschke trug den Senioren zwei lustige Weihnachtsgeschichten vor. Auch ein sehr sehr schönes Weihnachtsgedicht erfreute die Heimbewohner. Alle Sänger kamen sehr gerne zu diesem Singen, da viele von ihnen den vier allen bekann-

ten Gronauern, welche schon längere Zeit dort zu Hause sind, eine besondere Freude machten.

Für das Jahr 2013 haben die Sänger zum Singen für die Senioren schon im Voraus zugesagt. RED/BILD: OH